



« La bicoque éthique... et toc ! » de Kurioz ...

publié le 14/04/2022

Présente au collège du 11 au 15 avril pour les 5^è, 4^è et 3^è :

« **La bicoque éthique... et toc !** » est une exposition immersive itinérante d'une quarantaine de mètre carré, entièrement meublée, représentant quatre pièces d'une maison.

Grâce à cette structure rappelant l'univers familial d'une maison et à une trame pédagogique adaptée à tout type de public, l'installation et l'animation de la « Bicoque éthique... et toc ! » est un moyen original et innovant d'atteindre des objectifs précis :

- ▶ lutter contre le gaspillage des énergies,
- ▶ interroger ses pratiques quotidiennes de consommation et de réduction des déchets et se questionner sur les gestes éco-citoyen.

La bicoque permet également d'expliquer l'enjeu d'une plus grande sobriété dans le contexte de changements climatiques. Enfin, « La bicoque éthique... et toc ! » s'intéresse aux différents niveaux de responsabilités et ouvre le débat quant aux solutions pour parvenir à une consommation plus responsable.

Site internet de l'initiative : <http://www.kurioz.org/>

Portfolio

